

LUZ Y SONIDO E...IMAGEN

Sucede que cuando se está viendo un partido de fútbol por la televisión, el comentarista canta gol antes de ver nosotros los espectadores el balón dentro de la red : nos llega la voz primero, y luego la imagen, cuando el que retrasmite ve la imagen unos segundos antes que nosotros.

Cuand@ hay una tormenta, se ve primero el relámpago (en el momento de salir el rayo) y unos segundos más tarde se oye el trueno que "salió" a la vez que la luz y del mismo sitio.

¿porqué luz y sonido no llegan "juntos" a nosotros? Pues...porque la velocidad de la luz es de 300.000 Kms. por segundo mientras la velocidad del sonido es de 340 metros por segundo. De tal manera que si contamos los segundos que van desde que vemos el fogonazo de luz hasta que escuchamos el ruido del trueno y lo multiplicamos por 340 sabremos a qué distancia de nosotros está la tormenta.



¿ERES CRISTIANO? PUES SONRÍE (2)

Jesús no quiere "seguidores" gruñones, ni malhumorados, ni tristes. No le gustan las procesiones de "sauces llorones" ni las "cofradías del perpetuo suspiro". Los cristianos hemos de "servir al Señor con alegría". El humor no es humorismo ni comicidad, ni chiste...pero sí que es sonrisa, satisfacción y felicidad. Hay que saber "sonreír" y no sólo reír. El saber que Xto ha resucitado nos ha de hacer no sólo amables sino también activos: fe activa, esperanza activa y caridad activa... "No apaguéis la alegría que nace de la fe en Xto Resucitado!; Dad testimonio de vuestra alegría! (Juan Pablo II)

DOMINGO OCTAVO T.O.(ciclo A)

Y con este domingo se interrumpe por unos meses el tiempo ordinario (T.O.) para dejar paso a la Cuaresma y la Pascua, hasta la fiesta de Corpus, que de ésta sí sabemos y nos sir tuamos.



Dios cuida, como creador y padre de los pájaros del cielo, de los lirios del campo, de la naturaleza toda...

Y...¿no va a cuidar de nosotros?

Por ello no es necesario afanarse tanto por el comer y el vestir y menos por excederse con el pretexto de que "comamos y bebamos que mañana moriremos". Eso es vivir en la agonía de los que quieren o pretenden y se afanan por "almacenar" riquezas y bienes que luego, llegada su hora, no les va a servir para nada.

Es mucho más importante el "ser" que el "tener". Nos han educado y hemos educado para el consumismo y sobre él se basa la economía.

"Llenarnos" por dentro y darle a las cosas el valor que tienen como medios y no fin.

CURIOSIDAD

El pasado 5 de junio ( 2.013), sin ser por estos pagos un día tormentoso pero sí con algunas nubes, el centro meteorológico nacional registró que cayeron nada menos que 1.802 rayos, lo que no está nada mal para "calentarnos" próximos ya al verano. A 4 días del 40 de mayo, ya lo sabes, "no te quites el sayo". Y en estos días primeros de junio, la siega :se acumula el trabajo.

Como para tener en cuenta el dicho: lunes, galbana/martes, mala gana/miércoles, tormenta/jueves, mala venta/viernes, venda val/y...para un día que me queda ¿a qué voy a trabajar?.

Oración ante el sagrario

En el pan de la Eucaristía que aquí se conserva reconocemos tu presencia, Señor: tu cuerpo entregado y tu sangre derramada, que son vida y resurrección para todos. Jesús, Señor, te doy gracias porque has querido estar tan cerca de nosotros como alimento para nuestro camino. Haz que nunca me separe de ti, y que toda mi vida sea un testimonio de amor como lo fue la tuya.



UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO (23)  
CALLE HERREROS (BARRIO PÍCHEL)

En corto y por derecho, y sin ánimo alguno de hacer publicidad, es la calle de la carnicería y donde, por el olor de la materia, a ella se llaman algún que otro perro.

Comienza en la calle Salas Pombo y es la primera que le sale a la izquierda y, haciendo una curva, a su final se disgrega en dos callejas, una de ellas al menos sombría y estrecha que sólo es peatonal.

Y esta calle viene a "morir" en el final de la calle Nueva que deja de ser para convertirse en la calle Río, la de la cuesta y que va derecha al Huebra.

Que ¿porqué se llama calle Herreros? Como por estos pagos no se da una puntada sin hilo, lo de "Herreros" puede y debe ser porque allí estuvo la fragua del Sr. Ramiro con su hijo Rufino (por lo tanto "herreros" en plural) hasta que Rufino se trasladó a la plaza y, más recientemente, sus descendientes (Juan-Ramiro y su hijo "José", actual herrero) lo hicieran a las nuevas, espaciosas y amplias dependencias próximas al río.

Hoy la calle Herreros, frecuentada como decimos a causa de la carnicería, la componen cuatro casas habitadas habitualmente y otras cuatro normalmente cerradas, entre ellas la que fuera ultramarinos Venancio y la de Hermelinda que en los años 30-40 de su suegro el Sr. Julián era un bar-taberna.

Muchos casillos (hoy algunos transformados en cocheras) y que en su día (años 40 y 50) eran pequeñas viviendas en uso, y que hoy algunos de ellos esperan y desean mejor destino.

Y, como hecho simpático, a esta calle Herreros y sus adyacentes se le denomina también "barrio Píchel" por cuanto en sus inmediaciones (hoy bar-restaurante El Castillo) el Sr. Pepe "el malo" hiciera un "patio de comedias" y en alguna de ellas se representara alguna escena en el "supuesto" barrio Píchel que "dejara" el nombre en la zona de la representación.

Y ésta es la calle Herreros, alias barrio Píchel.

Los españoles tenemos capacidad menor de poder adquisitivo como consecuencia de la inflación, incremento de precios, impuestos, supresión de ayudas... hay empobrecimiento social: es un hecho constatado y constatable.

La crisis provoca un millón más de pobres (mujeres, jóvenes e inmigrantes son los que más sufren la crisis).

El 20% de españoles están en situación de pobreza.

La deuda española a bancos alemanes, franceses y americanos ya se eleva a casi 400.000 millones.

Sólo el pago de los intereses de esa deuda representan 2.500 millones de euros al mes.

Hasta 5.800 millones de E. están en paraísos fiscales fuera de España.

Más de 100.000 jóvenes científicos e ingenieros tienen que salir de España provocado por la crisis económica a trabajar a otros países (Alemania...)

Y la crisis lleva a CARITAS un 42% más de petición de empleo y a llenar sus comedores de indigentes y de familias enteras sin recursos...

Para superar la crisis...

hemos de ser capaces de pagar un nuevo estado de bienestar. Y para ello es necesario recuperar muchos valores como el trabajo, el sacrificio, la austeridad, el espíritu emprendedor y la creatividad.

La crisis nos afecta a todos, en mayor o menor medida. Se precisan nuevas formas de pensar y de actuar. Sin ello, a una crisis le seguirá otra... y las "vacas flacas no engordarán".

¿Qué piensas tú de la crisis económica? ¿tiene solución? ¿qué medidas serían necesarias para superarla?

¿qué podemos hacer, qué puedes hacer tú para ayudar a los más afectados por la crisis?.

